

DESBALANCE



**Marcos
Martínez**

Bancos, inmunes a las elecciones

Nos cuentan que el optimismo desbordado de los banqueros en México sobre el futuro de su negocio en el país, gane quien gane en las elecciones de julio próximo no es gratuito. Nos explican que si bien apuestan por la continuidad, en caso de que se dé cualquier otro escenario tienen las reservas suficientes para enfrentar el cambio. Los banqueros, representados por **Marcos Martínez**, han sorteado otros procesos electorales sin mayores complicaciones, con lo que un resultado con el candidato opositor **Andrés Manuel López Obrador** como ganador, a lo mucho provocaría una disminución en el crédito. Según la calificadora Standard and Poor's, un impacto mayor para los bancos en México procedería de la volatilidad en los mercados internacionales y el TLCAN, con lo que las instituciones financieras se encuentran relativamente tranquilas ante un cambio de modelo económico a partir del próximo año.